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Guten Tag und Willkommen! Ich zeige Ihnen 
unsere Wohnung.

Здравствуйте и добро пожаловать! Я покажу вам 
нашу квартиру.

Привіт і ласкаво просимо! Я покажу вам нашу 
квартиру.

Wir verbringen viel Zeit im Wohnzimmer, auf dem 
Sofa vor dem Fernseher.

Мы проводим много времени в гостиной, на 
диване перед телевизором.

Ми проводимо багато часу у вітальні, на дивані 
перед телевізором.

Ich bin kein guter Koch/keine gute Köchin, ich 
verbringen nicht viel Zeit in der Küche.

Я не очень хорошо готовлю, мало времени 
провожу на кухне.

Я не дуже хороший кухар, я не проводжу багато 
часу на кухні.

Wir haben ein Schlafzimmer. Es ist zum Schlafen. У нас есть спальная комната. Это для сна. У нас є спальня. Це для сну.

Unser Bad hat kein Fenster. Kein Problem. В нашей ванной нет окна. Без проблем. У нашій ванній кімнаті немає вікна. Без проблем.

Wenn es klingelt, rennt unser HUnd in den Flur und 
bellt.

Когда звонят в дверь, наша собака выбегает в 
коридор и лает.

Коли дзвонять у двері, наш пес вибігає в коридор і 
гавкає.

In jedem Zimmer gibt es Bücherregale. Wir lesen 
gerne.

В каждой комнате есть книжные полки. Нам 
нравится читать.

У кожній кімнаті є книжкові полиці. Ми любимо 
читати.

Wenig Klamotten, kein großer Kleiderschrank 
erforderlich.

Мало одежды, не нужен большой гардероб. Мало одягу, немає потреби у великій гардеробі.

In der Küche wir ein Kühlschrank, ein Herd und 
eine Spüle benötigt.

На кухне нам понадобится холодильник, плита и 
мойка.

На кухні нам потрібні холодильник, плита і мийка.

Ein Wasserkocher ist auch praktisch, oder eine 
Kaffeemaschine.

Также практично использовать чайник или 
кофемашину.

Чайник також практичний, або кавова машина.

Wir brauchen keine Spülmaschine und keine 
Mikrowelle.

Нам не нужна посудомоечная машина или 
микроволновая печь.

Нам не потрібна ні посудомийна машина, ні 
мікрохвильова піч.

In der Küche steht ein Tisch mit einer Bank und 
drei Stühlen. Im Wohnzimmer steht ein Tisch mit 
sechs Stühlen.

На кухне стол со скамейкой и три стула. В 
гостиной стоит стол с шестью стульями.

На кухні стіл з лавою та три стільці. У вітальні 
стоїть стіл із шістьма стільцями.

Unsere Waschmaschine steht im Bad. Наша стиральная машина находится в ванной. Наша пральна машина у ванній.

Wir brauchen keinen Wäschetrockner. Нам не нужна сушильная машина. Нам не потрібна сушильна машина.
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Unsere Wäsche trocknet im Trockenraum im 
Keller.

Наше белье сохнет в сушильной камере в 
подвале.

Наша білизна сушиться в сушильній камері в 
підвалі.

Im Schlafzimmer stehen Betten, ein 
Kleiderschrank und Bücherregale.

В спальне есть кровати, шкаф и книжные полки. У спальні є ліжка, шафа, книжкові полиці.

Wo kann ich meine Jacke aufhängen? Где я могу повесить куртку? Де я можу повісити свою куртку?

Im Flur gibt es eine Garderobe. В коридоре есть гардероб. В коридорі є гардероб.

Wo ist die Toilette? Где находится туалет? Де вбиральня?

Es gibt zwei Toiletten, eine im Bad und eine 
daneben.

Есть два туалета: один в ванной и один рядом с 
ней.

Є два туалети, один у ванній кімнаті та один поруч.

Wenn Gäste kommen ist, regt sich der Hund auf. 
Er denkt, das ist eine Invasion.

Когда приходят гости, собака расстраивается. Он 
думает, что это вторжение.

Коли приходять гості, пес засмучується. Він 
вважає, що це вторгнення.

Am Ende eines langes Tages sind Sofa und 
Fernseher die wichtigsten Möbel: Feierabend!

В конце долгого дня диван и телевизор — самые 
важные предметы мебели: конец работы!

Наприкінці довгого дня диван і телевізор є 
найважливішими предметами меблів: кінець 
роботі!

Welche Getränke stehen auf dem Couchtisch? Какие напитки стоят на журнальном столике Які напої стоять на журнальному столику?

An manchen Tagen Tee oder Wasser mit 
Zitronensaft. An anderen Tagen Bier oder Wein.

Несколько дней чай или вода с лимонным соком. 
В другие дни пиво или вино.

Кілька днів чай ​​або вода з лимонним соком. В інші 
дні пиво чи вино.

Hat die Wohnung einen Balkon? В квартире есть балкон? Чи є в квартирі балкон?

Ja, die Wohnung hat einen Balkon. Und es gibt 
einen Keller.

Да, в квартире есть балкон. И есть подвал. Так, в квартирі є балкон. А ще є погріб.

Gibt es eine Garage oder einen Parkplatz? Есть ли гараж или парковочное место? Чи є гараж або паркомісце?

Wir haben keinen Parkplatz gekauft, weil wir kein 
eigenes Auto haben.

Мы не покупали парковочное место, потому что у 
нас нет своей машины.

Паркомісце ми не купували, бо не маємо власного 
авто.

Unsere Fahrräder stehen im Fahrradkeller. Наши велосипеды находятся в подвале для 
велосипедов.

Наші велосипеди в велопогребі.
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